
 

 

 

 

京政連では、皆様のご意見・ご要望をお受けしています。 

お寄せいただきました、ご意見・ご要望につきましては、その内容・影響等を 

十分検討させていただき、必要であれば実現を目指して国・府・市等に要望してまいります。 

 令和５年７月 11 日（火）、京都ブライトンホテルに

おいて、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取引業協

会と共催し、令和５年度税制改正及び土地住宅政策等

に関する要望書など、京政連の活動を紹介するととも

に、地域の諸問題について活発な意見交換を行い、相

互理解を深めました。 

 
◆意見交換の内容 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進につい

て 

●空き家対策の推進について 

●高経年マンションについて 

●京町家の保全等について 

●市バス等、公共交通機関について 

●住宅政策等について 

●京都市の都市計画見直しについて 

 
◆出席者 

[議員] 青木 義照 京都府議会議員、小巻 久美 京都府議会議員 

津田 大三 京都市会議員、下村 あきら 京都市会議員 

[京都府宅建政治連盟] 北川 安彦 会長、戸川 雅勝 幹事長 

[(公社)京都府宅地建物取引業協会 第二支部]  

新井 成憲 支部長、苗村 豊史 協会専務理事、山田 崇博 協会常務理事、神社 学人 協会理事 

宮本 隆明 総務部長 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年７月 13 日（木）、京都ブライト

ンホテルにおいて、標記懇談会を(公社)京

都府宅地建物取引業協会と共同開催しまし

た。 

事例として「令和５年度税制改正及び土

地住宅政策等に関する要望書」を取り上げ

て、京政連の活動をご紹介するとともに、

地域の諸問題について活発な意見交換を行

い、相互理解を深めました。 

[議員] 二ノ湯 真士 京都府議会議員、津田 裕也 京都府議会議員 

山本 恵一 京都市会議員、田中 たかのり 京都市会議員、森田 守 京都市会議員 

井上 与裕 京都市会議員、谷口 みゆき 京都市会議員 

[京都府宅建政治連盟] 北川 安彦 会長、戸川 雅勝 幹事長 

[(公社)京都府宅地建物取引業協会 第三支部] 田中 利樹 支部長、合田 雅人 常務理事 

大野 誠治 協会常務理事、内藤 孝康 協会理事、石本 浩治 協会理事、田中 䭾嗣 総務部長 

 

 
◆意見交換の内容 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について ●空き家対策の推進について 

●空き家税導入について              ●府・市の条例について 

●学校・教育等、子育てに係る問題について     ●景観政策等について 

●京都市の都市計画見直しについて         ●学生向けマンションについて 

●高経年マンションに係る問題点について 

 
◆出席者 

 令和５年８月１日（火）、任期満了に伴う井手町

長選挙において、西島寛道氏を推薦することとし、

北川会長より推薦状を手渡ししました。 

戸川幹事長から、京政連や全政連の活動について

紹介されるとともに、北川会長、野川常任幹事から

は、井手町の都市開発等について積極的な質問がな

されました。 

西島氏からは、コンパクトシティ井手町のメリッ

トを活かした都市政策や、井手町が持つ様々な魅力

について語られるなど、充実した懇談会となりまし

た。 

左から、北川会長、西島寛道氏、戸川幹事長、野川常任幹事 

※令和５年８月 13 日（日）投開票の結果、見事当選されました。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年８月３日（木）、福知山商工会議所におい

て、標記懇談会を(公社)京都府宅地建物取引業協会と

共催し、令和５年度税制改正及び土地住宅政策等に関

する要望書など、京政連の活動を紹介するとともに、

地域の諸問題について活発な意見交換を行い、相互理

解を深めました。 

●街区境界調査の活用による地籍調査の推進について 

●空き家対策の推進について 

●治水対策工事内容をハザードマップに記載すること

について 

●国道９号沿いの用途地域の変更について 

●住宅促進のための市街化調整区域の撤廃について 

●移住定住の促進について 

[議員]  

家元 優 京都府議会議員 

武田 光樹 京都府議会議員 

田渕 裕二 福知山市議会議長 

大谷 洋介 福知山市議会議員 

小松 遼太 福知山市議会議員 

井上 雄一 福知山市議会議員 

野田 晋介 福知山市議会議員 

[京都府宅建政治連盟] 

北川 安彦 会長、戸川 雅勝 幹事長 

[(公社)京都府宅地建物取引業協会 第七支部]  

名取 貴春 支部長、今安 博和 副支部長 

岸下 心 副支部長、川上 英明 支部総務部長、 

上田 公平 支部専門研修・啓発部長 

岩崎 英一 支部業務サポート部長、伊東 英紀 不動産相談副部長 

足立 政人 氏、福田 芳樹 氏 

 

◆出席者 

京政連の活動に関する過去の記事については、ホームページで公開しております。 

 
◆意見交換の内容 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆出席者 

［和束町長選挙候補者］ 

馬場 正実 氏 

［京都府宅建政治連盟］ 

戸川 雅勝 幹事長 

野川 正克 常任幹事 

 令和５年８月４日（金）、宇治市生涯学習セ

ンターにおいて、標記説明会に戸川幹事長が

出席しました。 

 当日は、 (公社)京都府宅地建物取引業協会

第六支部を始め、他支部からも多くの会員が

出席し、活発な質問が行われ、宇治市の空き

家関連補助金や耐震工事に対する助成金等に

ついて行政担当者から説明がなされました。 

 

 令和５年８月８日（火）、和束町長選挙におい

て、馬場正実氏を推薦することとし、馬場氏の

選挙事務所にて、北川会長の推薦状を戸川幹事

長が手渡ししました。 

 当日は、選挙応援と共に、戸川幹事長から京

政連や全政連の活動が紹介され、同席された野

川常任幹事を交えて、意見交換が行われまし

た。 

※令和５年８月 13 日（日）投開票の結果、見事当選されました。 


